

—Soumise et lue une lettre du capitaine John Gordon, du poste No 20, offrant sa démission.

Résolu: Qu'elle soit acceptée, pour prendre effet le 1er mai prochain.

—Sur proposition de M. l'échevin Nelson, il est

Résolu: Que le contremaître Arthur Mann, soit nommé capitaine, vice Gordon, démissionnaire; le pompier F.-W. Taylor, nommé contremaître, vice Mann, promu et Wm. Holdbrock nommé pompier, vice Taylor, promu.

Ces promotions prendront effet le premier mai prochain.

—Soumise et lue une requête demandant que les tocsins d'alarmes soient remplacés dans les clochers des églises.

Résolu: Que, cette Commission considérant les tocsins d'alarme d'aucune utilité pratique pour le service des incendies, d'après l'opinion de ses officiers, un rapport soit fait au Conseil en conséquence.

—*Résolu:* Que le surintendant du service des alarmes soit autorisé d'acheter les articles suivants:

200 bouteilles à piles	\$200.00
1000 pieds de câble	275.00
1 boghei	150.00
10 milles fil de fer	280.00
Dépenses en rapport avec le rénumérotage des avertisseurs	500.00

—Soumise et lue une lettre de H. K. Martin demandant la faveur de soumettre des prix pour chapeaux en cuir.

Le secrétaire reçoit instruction de demander des prix.

—Le rapport renvoyé au Conseil *re* matériel d'incendie, étant pris en considération; après délibération, il est

Résolu: Que cette Commission réaffirme sa première décision et rapport soit fait au Conseil en conséquence, (MM. les échevins Dagenais et Proulx dissidents).

—*Résolu:* Que M. Langevin soit nommé mécanicien suppléant aux gages d'un pompier de première classe.

—*Résolu:* Qu'une balance de précision, présentement en la possession du service des alarmes soit transportée au laboratoire du département d'hygiène.

—Soumise et lue une liste des ordres pour réparations au matériel d'incendie dont le coût s'élève à \$1,264.80.

Déposée aux archives.

Adjournement.

L.-A. D'AMOUR,
Secrétaire.

—Submitted and read a letter from captain John Gordon, of No. 20 station, offering his resignation.

Resolved: That it be accepted, the same to take effect on the 1st of May next.

—On motion of Ald. Nelson, it was

Resolved: That foreman Arthur Mann, be appointed captain vice Gordon resigned; that fireman F. W. Taylor be appointed foreman vice Mann promoted, and Wm. Holdbrock be appointed fireman to replace Taylor promoted.

The promotions to take effect on the 1st of May next.

—Submitted and read a petition from citizens, asking that the strikers in the church towers be reinstalled.

Resolved: That the Committee considering the strikers of no practical use to the Fire Department, as conclusively demonstrated by its officers, a report be made to Council accordingly.

—*Resolved:* That the fire alarm superintendent be authorized to purchase the following:

200 battery jars	\$200.00
1000 feet of cable	275.00
1 buggy	150.00
10 miles wire	280.00
Expenses in connection with renumbering of alarm boxes	500.00

—Submitted and read a letter from H. K. Martin, asking to submit prices for leather helmets.

The secretary was instructed to obtain prices from local dealers.

—The report *re* fire apparatus, referred back from Council, being taken up, it was, after discussion,

Resolved: That a report be made to Council reaffirming the Committee's former decision. (Ald. Dagenais and Proulx dissenting.)

—*Resolved:* That Mr. Langevin be appointed, acting-engineer with a first class fireman's pay.

—*Resolved:* That a set of scales now in the possession of the Fire Alarm Department be transferred to the laboratory of the Hygiene department.

—Submitted and read a statement of outstanding orders for repairs to apparatus amounting to \$1,264.80.

Fyled for record.

Adjourned.

L. A. D'AMOUR,
Secretary.